

Einfache Anfragen

2015-518

438 081.60 Verkehr; Verkehrsinfrastruktur; Strassen

Bau + Planung

Strassengestaltung Kappelenstrasse / Kornweg Lyss

Garo Heinz, EDU: Vor ein paar Jahren wurde der Kornweg bis zur Höhe Scheuerriedernweg ausgebaut. Den Teil Scheuerriedernweg – Kappelenstrasse wurden damals nicht mit einbezogen. Der Redner weiss nicht, ob es am mangelnden Kredit lag oder ob man die baulichen Massnahmen ringsum abwarten wollte. Mit dem Abriss vom Otto-Moor-Block und den Baustellenabschränkungen ist das Kreuzen eines Fussgängers mit dem Bus nicht mehr möglich. Der Fussgänger wird gezwungen, auf das Feld auszuweichen, damit der Bus passieren kann. Der Redner möchte wissen, ob für diese Situation ein Projekt vorgesehen ist und wenn ja, möchte der Redner wissen, wie lange die Umsetzung noch dauern wird.

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: Im Bereich Kappelenstrasse ist ein Projekt vorhanden. Beim bisherigen Otto-Moor-Block entstehen zwei Mehrfamilienhäuser. Der Platz wird zudem umgestaltet. So viel der Redner weiss, ist die Baubewilligung bereits erfolgt. Es kann davon ausgegangen werden, dass dort in der nächsten Zeit gebaut und die Situation mit der Strasse verbessert wird.

